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 消防署  救急件数が増えています！ 

－中消防署東分署（救急救命士）・松久 剛弘さん 

岐阜市消防本部が管轄している岐阜市、瑞穂市、本

巣市、山県市、北方町の４市１町には、救急車が２１台

配置されていますが、近年は高齢化の影響などにより、

救急出動が増加しており、救急車が不足してしまうおそ

れがあります。 

救急車は、必要な時は誰でも利用することができま

すが、軽い病気や緊急性のないケガで利用されると、

重病や重傷のけが人の搬送に支障をきたす場合があり

ます。症状が明らかに重いと思われる場合には、すぐ

に１１９番通報をしてもらう必要がありますが、救急車を

呼んだ方が良いかどうか迷う場合には、総務省消防庁

が配信しているスマートフォンアプリ「Ｑ助」をダウンロー

ドして使用することで、当てはまる症状から救急車が必

要かどうかの判断ができます。 

休日、夜間などに、どこの病院に診てもらえばよいか

わからないときには、０５８－２６２－３７９９
にいろくに みんなのきゅうきゅう

に電話す

ることで、診療科目ごとに受診できる病院の案内を受け

ることも出来ます。 

救急車は救急の為の緊急車両

で、タクシーではありません。皆さ

んの助け合い精神で、正しく救急

車を利用しましょう。      □■ 

 

 水防団  ～安心・安全な生活を！～ 

―芥見水防団部長・伊藤 孝光さん 

今年も全国各地で地震や台風、集中豪雨で多くの

被害が発生しております。 

災害は、私たちには防ぎようのない自然の力によっ

て起きるものです。この地域では、今年７月に長良川上

流の集中豪雨により水位が上昇し、連夜、警戒にあた

りました。さいわい、大事には至りませんでした。 

今年の防災訓練には、多くの方の参加を得て、土嚢

つくりの体験をして頂きました。 

“自分の身は自分で守る”を優先

し、訓練で体験したことが、災害時

には、きっと役に立つと思っており

ます。 

☆水防団員募集（男女問わず）☆ 

よろしくお願いします。  □■ 

 中Ｐ  中学生が一層活躍する地域に 

―藍川東中学校ＰＴＡ会長・加藤 拓真さん 

１０月２１日、恒例の市民運動会が行われ、今年も多

くの中学生がボランティアで参加しました。 

元気な中学生の姿に、地域の皆さんも思わず笑顔が

あふれたことと思います。 

実は同日、第５ブロック

の「ディベート（討論）大

会」が長森で行われ、藍

川東中の生徒が参加し

ました。各中学校がチー

ムを組み参加するわけで

すが、なんと藍川東中学校の生徒が優勝！ こちらもう

れしいニュースでした。 

子どもたちは小さいころから地域の方に見守られ、健

やかに成長しているなぁと、小学校から８年間、ＰＴＡに

関わらせていただいて実感しています。  

今後、乗り越えねばならない壁もあるでしょう。この地

域で育てていただいたことを力に変えて、彼らが一層

活躍することを願っています。             □■ 

         

 🏣  いのししの年賀状をご覧ください 

－岐阜大洞郵便局長・後藤 幹司さん 

大洞郵便局には、毎年１０月芥見東小学校の２年生

が見学に訪れる日があります。郵便局の仕事や、社員

の働いている姿を、大変興味を持って見学してくれま

す。子どもたちから元気がもらえ

るので、社員一同、毎年楽しみ

にしている１日でもあります。 

また、芥見東小学校２年生の

皆さんが、来年の干支「いのし

し」を描いた年賀状の展示会を

今年も開催中です。このイベント

は芥見東小学校のご協力もあ

り、今回で５回目を迎えました。児童の皆さんや保護者、

近隣の方々が見学に訪れ、ご好評をいただいておりま

すので、地域の皆様も、ぜひ、この可愛らしい「いのし

し」の絵をご覧になってください。 

近年は年賀状を出す子供たちが少なくなりつつあり

ます。新年のあいさつを手紙で行うという習慣に触れる

いい機会になればと願っています。         □■ 
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☆柏台登り口の道路、火のついたタバコの横で枯葉がくすぶっていました。ポイ捨てはやめてください！！ 
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 功労者表彰  交通安全女性ってご存知？ 

－岐阜市交通安全女性連絡協議会芥見東地区代表・ 

服部 美鈴さん 

交通安全の普及・実践のため、市から委嘱された女

性で、当地区では８名が活動しています。 

黄色の帽子にエプロン姿で通学路交差点にて１日と 

１５日に見守りをしています。芥見東小学校の入学式・

高齢者福祉大会・新成人を祝い励ます会等において交

通安全指導啓発を行っています。 

また、市全体の行事の信長まつりのパレード・ぞうさん

クラブ運動会・高齢者

体育大会・交通安全運

動期間中の啓発活動に

も参加しています。 

この度、１１月２日の

交通安全岐阜市民大

会において、５名が長年の活動により、交通安全功労者

表彰を受けることが出来ました。私達一同、今は何とか

元気に活動していますが、若い人に引き継いでいただく

ことができたらと願っています。                □■ 

 

 支部だより  草刈りは、体力づくり！ 

―柏台支部・Ｍ Ｋさん 

私の住む柏台地区は、他の地区に比べ法面面積が

広いため、年、何回も草刈りが必要です。 

柏台自治会としては、年に一度、一斉草刈りを行って

いますが、“岐阜アダプト・プログラムぎふまち育て隊”と

して草刈りくらぶが、頻繁に草刈りを行っています。 

現在の隊員約１０名、最年少６９歳、そのほとんどが 

７０歳代という高齢者軍

団です。斜面を踏ん張り

ながらの草刈りは危険で

あり、体力を必要としま

す。私も今年から都合の

よい時間に週一回ほど

行っていますが、滑り止

めをつけても踏ん張りに

力が要ります。そのため、疲れが若い時のようにすぐ出

るのではなく二日後に出るという老人の体力になってい

ます。 

しかし、これも体力づくり、足腰の鍛錬と思い行ってい

ます。今は年間通じて美しい斜面ですがこの先も環境の

良い地区とするため、この活動への新規参加者があるこ

とを願います。                      □■ 

 清流祭  地域の皆さんのおかげで充実 

―岐阜清流高等特別支援学校教諭・谷藤 麻以子さん 

今年の「清流祭」は、９月２９日（土）、３０日（日）の２日

間にわたって開催する予定でしたが、台風２４号接近の

ため、２９日のみの１

日開催となりました。 

当日は、雨にもか

かわらず地域の皆

様に多数ご来校い

ただき、バザーやス

テージ発表、作品展示等の各会場は、大変活気のある

ものになりました。生徒たちは普段の学校生活以上に生

き生きとした表情でそれぞれの役割に取り組み、忙しくも

充実した時間を過ごすことができました。 

特に、地域の方に参加していただいたステージ発表、

作品展示は来場者の皆様に大変好評でした。 

予定していた芥見東地域の方によるマジックショーや

綿菓子のバザーができなくなったことは大変残念でした

が、地域の皆様やボランティアの皆様のおかげで、今年

の「清流祭」も充実したものになりました。来年は初めて

３学年そろった学校祭

になります。今後も地

域の皆様のご支援と

ご協力をお願いいたし

ます。ありがとうござい

ました。 

＜学校祭を終えた生徒の感想＞ 

・初めて受付に立ち、お客様の対応をした。緊張したけ 

 れど、お客様に声をかけてリーフレットを渡すことができ 

てよかった。 

・学校祭の準備で廊下や休憩室の清掃をした。お客様 

がたくさん利用されるので、きれいにしようと一生懸命 

頑張った。 

・パンの整理券配布前から、行列ができてびっくりした。 

たくさん売れてうれしかった。 

・天気が悪い中、大きな寄せ植え鉢を買っていただけて、

本当にうれしかった。 

・大きな声で呼びこみができた。自信になった。 

１２月行事予定 
5日（水）１０：００ みどりっこマーケット（バロー芥見店） 
８日（土）１３：３０ ﾜﾝｺｲﾝｺﾝｻｰﾄ「ようこそお琴の世界へ」 
９日（日） ９：３０ 第４回ふれあいｶﾗｵｹ祭り（東部ｺﾐｾﾝ） 
１８日（火）１３：３０ まちサポトーク２０１８冬（メディコス） 
２０日（木）１３：３０ シネマ（岐協苑 地域交流室）  〃 

 〃 


